



しばらくお休みしていました「えがおだより」ですが、初夏号としてみなさんにお伝えいたします。4月は新しく保育園や幼稚園に入園した子ども達がたくさんいたので、利用者の顔ぶれも変わりました。午前中は1歳代のお子さんが多くなり、午後は2歳代の子が遊戯室で元気に走り回ったり、天気の良い日は園庭でも遊ぶ親子が増えてきました。6月から矢田コミセンで第一子の未満児対象の「ぶちやだ」もはじまりました。(HP参照)  
今年度も笑顔いっぱいの「やだっこひろば」をどうぞよろしくお願い致します。



4月から幼稚園のお友だち。またあそびにきてね!

桜満開の木ヶ崎公園へ散歩にいきました。

4月の製作はこいのぼりでした。シールをペタペタ貼って、お気に入りのこいのぼりが完成!

5月の製作は足型のはらぺこあおむし大好評でした!

5月21日(金)親子新体操 10組の親子が参加  
現役新体操講師の高橋さんによるイベント。  
リボンの演技も披露していただきました。



5月14日(金) 学習会 8組の親子参加  
「イヤイヤ期について」の話しや意見交換をしました。  
やだ保育園 主任 達さん



6月の製作はカタツムリとアジサイです。シールを貼ったり、タンポでポンポンときれいなアジサイの完成です。



### 低年齢ほど危険な熱中症

本格的な夏がやってきました! 強い日ざしの中で心配になるのが熱中症です。0、1、2歳のころは、体温調節の機能が未熟で、代謝も活発なので、多くの水分が必要です。こまめな水分補給を!

こんな様子が見られたら…急ぎ病院へ!

- 唇や皮膚がかさかさしている
- おしっこが普段よりも少ない
- 暑いのに汗をかいていない
- 顔色が赤い、または青白い
- だっこをすると体がほてっている
- 一日中、うとうとしている
- ぐったりしている



こんなときは救急車を!

- 39℃以上の熱がある
- けいれんしている
- 意識がない
- 水をまったく飲まない



### かゆみのある湿しんは「とびひ」かも

虫刺されや湿しんなどで傷ついた肌を汚れたつめでひっかくと、傷口に細菌が感染して「とびひ(伝染性膿痂疹)」になります。うみをもったような水ぼうがで、強いかゆみが出ます。かゆいからといってひっかくと大変! 水ぼうがが破れて中の液が付いた所に、とびひがどんどん広がってしまうのです。水ぼうがを見つけたら、つめでひっかかないようにガーゼで覆い、受診しましょう。

ほくたちのつめも、忘れずに短く切ってね



### ママ・パパトークリレ VOL.10

#### 「小さく生まれておおきくなりました」

私の子どものKちゃんは「小さくても大丈夫だよ」と先生の言葉をもらい、7ヶ月でうまれてきました。1,829gと私の両手にすっぽりと収まる大きさでNICUに入院していました。小さい手に注射されたり、チューブで母乳をのんでいる姿を見た時は毎日頑張って大きくなれ!と声をかけ過ぎていました。今2歳を迎えて、たくましく、大きく育ちました。毎日我が子と奮闘中です。 Kちゃんのまま